

CONCLUSIONES

- Para este primer estudio de carga parasitaria realizado en el Estado de Tabasco, se registraron tres especies de endoparásitos: *Trypanoxyurius minutus*, *Controrchis biliophilus* y *Coccidios*.
- De acuerdo a los análisis que se efectuaron se descarta la hipótesis de que el periodo de lluvia influye en la carga parasitaria de monos aulladores, al menos para este sitio que se ha evaluado.
- El periodo de secas es el que muestra mayor frecuencia de endoparásitos, siendo los *Coccidios* el endoparásito que se presenta mayor incidencia.